Amtseinführung unseres neuen Pfarrers Johannes Kabon

Von Bernhard Heimann

Etwas früher als zunächst geplant, soll nun am 8. Juli 2007 der heutige Kaplan von Löningen Johannes Kabon in sein neues Amt als Pfarrer von Dinklage eingeführt werden.

Johannes Kabon war in den Jahren 2000 und 2001 als Diakon in Dinklage tätig und seit dieser Zeit bestehen seitens des heutigen Löninger Kaplans noch gute Kontakte nach Dinklage. In Löningen war er nach der Emeritierung von Pfarrer Saalfeld mit der Pfarrverwaltung betraut worden.

Nach dem Ausscheiden von Dechant Schulte in Dinklage tritt nunmehr Kaplan Kabon seine erste Pfarrstelle in Dinklage an.

In Löningen war Kaplan Kabon besonders aktiv als Kurat bei den Pfadfindern und als Religionslehrer an einer Berufsschule.

Pfarrer Kabon ist geboren am 11. Dezember 1967 in Delmenhorst. Aus seiner "Dinklager Zeit ist noch bekannt, dass der neue Pfarrer ein Musikfreund ist, das gilt sowohl als Sänger wie auch als Organist. Die Musik scheint sein großes Hobby zu sein?

Wir wünschen unserem neuen Pastor einen guten Start und Gottes Segen für seine Arbeit hier bei uns in Dinklage.

Seien Sie uns, Herr Pfarrer, herzlich willkommen!